
  

   

     

   
   

 
   

     

    
   

    

     
  

     
  

   
     

     
    
      
      
     
     
      
      
      
     

       
       

 

      
      
      
     

  

       
        

      
     

    
     

       
      

      
    

     
     

    
     

      
    

     
     
     

      
       

 

JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO
�

ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO
�

Presidenta (ZeC):
�
Dña. Elena Giner Monge
�

Vicepresidente (ZeC): 
D. Francisco Polo Blasco 

Vocales del Grupo Municipal P. P.: 

Vocales del Grupo Mpal. ZeC: 
D. Jorge Navarro Gimeno 

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.: 

Vocal del Grupo Mpal. Ciudadanos: 
D. Manuel Monzón Valdrés 

Vocal del Grupo Municipal C. H. A.:
D. Ángel Montañés Diarte 

Representantes de las AAVV.: 
Dña. Juliana Algaba - AVV. Aldebarán 
D. Jesús Picazo - AVV. Las Estrellas 
D. Jesús Ribagorda - AVV. Las Estrellas 
D. Constáncio Navarro - AVV. Via Verde 
D. Carmelo Trigo – AVV. Oliver Cent. 
D. Antonio García-Moreno – AVV. Cent. 
D. Lorenzo Barderas – AVV. Oliver Cent. 
D. Leoncio Portero – AVV. Oliver Cent. 
D. José María Mtnez. - AVV. Hispanidad 
D. Joaquín Aznar E. - AVV. Hispanidad 
D. Antonio Lascorz – AVV. Hispanidad 
Dña. Helena Coso – Plat. Vec. Oliver 
D. José María Mateo – Plat. Vec. Oliver 

Otros asistentes: 

D. Javier Belloc - A. C. Escalerillas 
D. Lorenzo Muñoz - Vecino de Oliver 
D. Carlos García Sauco - Vec. de Oliver 
D. Jesús Medrano – Vecino de Hispanidad 

Secretario: 
D. Antonio Viñuales Pérez 

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19:00 
horas del día 25 de octubre de 2018, previa 
convocatoria al efecto, se celebra el Pleno 
Ordinario de la Junta Municipal Oliver-
Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de 
Zaragoza, en el colegio público Hispanidad, 
sito en la calle Océano Atlántico, s/n, bajo 
la presidencia de Dña. Elena Giner Monge, 
presidenta de la Junta, con asistencia de 
vocales y representantes de asociaciones 
del distrito, al margen reseñados, actuando 
como secretario D. Antonio Viñuales Pérez. 
También asisten dos representantes del 
Sector 5 de la Policía Local. 

Ha excusado su asistencia el vocal del 
P.S.O.E. D. Rafael Cañadilla Hornero. 

Constituido el Pleno con la mayoría 
necesaria y con los requisitos formales 
exigibles, la presidenta declara abierta la 
sesión para deliberar y resolver sobre los 
asuntos que comprende el orden del día, y 
que son los siguientes: 
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JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO
�

1.º	�Aprobar si procede, el acta del Pleno de fecha 20-09-18. 

Tras haber sido enviada por correo a los vocales y asociaciones de vecinos, se aprueba 
la misma por unanimidad de los asistentes. 

2.º	�Informe de los coordinadores de las comisiones. 

El vicepresidente de la Junta, D. Francisco Polo Blasco, coordinador de la comisión de 
Urbanismo, informa que el día 3 de octubre se celebró la sesión de la comisión que el 
dirige, y que el acta de misma se adjuntará a la del Pleno. 

Añade igualmente: 
•	 Hay una orden de derribo para las parcelas de la calle Pilar Aranda, y Laguna 

Azorín. Así como de los urinarios de Lagos de Millares-Ibón de Plan. 
•	 Está pendiente de recibir contestación a las peticiones de ampliación de las 

líneas de autobuses n.º 21, 38 y 58. 

Toma la palabra D. Jorge Navarro Gimeno, para resumir el acta de la comisión de 
Educación y Cultura celebrada el pasado día 4 de octubre. Se adjuntará dicha acta a 
la del Pleno. 

3.º	�Informe de la presidenta. 

Dña. Elena Giner, informa lo siguiente: 
•	 De nuevo informa que en la valoración y concesión de las subvenciones de la 

Junta no intervienen los vocales ni la presidenta, sólo son los funcionarios del 
Servicio de Distritos y de la Junta quienes hacen todo el proceso. 

•	 Informa de que durante las pasadas fiestas del Pilar se han realizado en Oliver 
las actuaciones de los gigantes y cabezudos, una ronda jotera, la contradanza 
de Cetina y los fuegos artificiales. 

•	 Ya se ha abierto al tráfico la calle Antonio Leyva. Hace referencia al triste 
fallecimiento de una vecina del barrio en la citada calle por atropello. 

•	 El día 4 de octubre se celebró la 1.ª sesión de la Mesa de Seguridad y 
Convivencia, en la que se trató especialmente las conductas incívicas y la 
vivienda y ocupación. 

•	 Comunica que Zaragoza Vivienda ha adquirido el bloque de viviendas ocupadas 
de la calle Eva Duarte, y que pasará a formar parte de las viviendas de alquiler 
de Zaragoza Vivienda. 

•	 Hace referencia a los actos ya celebrados: el centenario de Oliver, el torneo de 

Pleno - Junta Municipal Oliver-Valdefierro del 25-10-18	� Página 2
�



  

           
          

             
     

             
             

       

  

      
           

              
  

                  
 
               

 
            

  
            
         

           

              
             

              
      

           
               

             
     

            
             

            
      

     

JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO
�

petanca en Valdefierro, la exhibición de motos, y la exposición de coches 
antiguos. Igualmente habla de los actos próximos a celebrar: Halloween, 
cabaret en el centro de mayores de Oliver, Tirachinas teatro en el centro cívico 
Oliver y el concurso de tapas. 

El Sr. García-Moreno señala que a la citada mesa de seguridad y convivencia no 
asistieron los representantes de la Policía Nacional. Le indica la presidente que por error 
no le llegó la citación a la persona indicada. 

Ruegos y preguntas 

El Sr. Leoncio Portero comunica lo siguiente: 
•	 Hace referencia a las subvenciones municipales que recibe la empresa de la 

concejala “A Mediar”, y le pregunta que si cuando se reincorpore a la misma se 
seguirán manteniendo dichas subvenciones. 

•	 Pide que se cesen a los vocales del P.P. y de ZeC que no asisten a los Plenos de 
la Junta. 

•	 El precio de compra de las viviendas de Eva Duarte es caro, para el precio del 
mercado actual. 

•	 Pide que se haga pública la justificación de la subvención que la Becindalla 
recibe del PIBO. 

•	 Hace referencia a un problema de convivencia que tuvo con una persona de 
étnia gitana durante las pasadas fiestas de Oliver, junto al centro de salud. 

•	 Afirma que los vecinos de Oliver manifiestan su protesta por la desaparición 
UAPO. 

Le contesta la Sra. Presidente que la UAPO no desaparece sino que se crea una unidad 
de refuerzo, adecuada a las necesidades de los barrios. Se está trabajando para 
corregir los actos incívicos del barrio Oliver. Y que la justificación de esta subvención 
tendrá que pedirla por instancia al Ayuntamiento. 

El Sr. Antonio Lascorz, presidente de la AVV. Hispanidad, manifiesta lo siguiente: 
•	 A pesar de que D. Pablo Muñoz, les transmitió confianza en que se hará la obra 

del cubrimiento de la calle Hayedo, manifiestan su temor a que dicha obra no 
se licite, o se retrasen las obras. 

•	 Respecto al tema del centro cívico Hispanidad hace referencia a la fluidez del 
trato con el servicio de Centros Cívicos y agradece a Elena su gestión con 
Estadística. Añade que este centro afecta a 23.000 personas, de tres distritos, 
siendo la mayoría del barrio de Delicias. 
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El vicepresidente le informa que los informes de la calle Hayedo están hechos. Los 
técnicos afirman que se hará en dos meses. Y que aunque nos se aprueben los 
presupuestos del 2019, se prorrogarán los del 2018. Afirma que legalmente no hay 
ningún problema, y que aunque se retrase, se hará la obra. 

El Sr. Lorenzo Barderas propone de nuevo la instalación de badenes y berlinesas en la 
calle Antonio de Leyva, y pide copia de los informes emitidos. 

El Sr. vicepresidente le contesta que está pendiente de un estudio de la movilidad en 
el barrio Oliver, y destaca el gran descenso que ha tenido el tráfico rodado por la calle 
Antonio Leyva, desde que se construyo ya variante de la calle Lagos de Millares. 

Interviene Helena Coso, de la plataforma de vecinos de Oliver, quien manifiesta lo 
siguiente: 

•	 No les parece mal la adquisición de las viviendas de Eva Duarte, pero pide que 
se reparen en condiciones, ya que están destrozados. Manifiesta su protesta 
por las tres familias que Zaragoza Vivienda quiere dejar en esas viviendas. 

•	 La reforma de la calle Antonio Leyva ha sido muy cutre, y no se parece en nada 
el proyecto original. 

•	 La UAPO era el único cuerpo disuasorio al que se le hacía caso, y cree que su 
disolución es un grave error. 

La Sra. presidenta la contesta que la calle Antonio Leyva se ha hecho respetando el 
proyecto presentado y cumpliendo los plazos señalados. Respecto a las viviendas de 
Eva Duarte, es Zaragoza Vivienda quien elige a los inquilinos de la misma, siempre que 
cumplan las requerimientos oficiales. 

Dña. Juliana Algaba afirma que en la recepción de entidades con motivo de las fiestas 
del Pilar se les envió la invitación de forma poco clara. Igualmente pide que el reparto 
de las entradas de las actividades del centro cívico se haga de forma mas abierta. 
Afirma que algunos vecinos de Valdefierro no pueden realizar las obras necesarias 
para reparar la acera al dar de baja el badén que tienen concedido. 

Un vecino de Hispanidad reclama la reparación de la calle Ntra. Sra. de los Ángeles, ya 
que con el paso del autobús se ha deteriorado de forma ostensible. 

D. José María Mateo pregunta por el contenedor de aceite que se ha retirado del 
centro cívico Oliver. Le contesta el vicepresidente que se retiró por riesgo de incendio 
y porque en el horario en que el centro cívico está cerrado es inutilizable. 

El Sr. Ribagora de nuevo reclama contestación a sus reclamaciones de Valdefierro. 
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El Sr. Picazo reclama la prolongación de la línea 57 del autobús hasta Valdefierro. 

El vocal Manuel Monzón pregunta por la licitación de la unidad de mediación de la 
Policía Local. La calle Antonio Leyva no se ha inaugurado y que el atropello de la 
vecina, marca un antes y un después de esta calle. 
Hace referencia a la ausencia de la Policía Nacional en la mesa de seguridad, y 
pregunta si ha habido respuesta por el tema de las palomas en Valdefierro. 

Se le contesta que la unidad de mediación sigue su tramitación, y que respecto a las 
palomas se le informa que la Unidad de Servicios Públicos ha suspendido la captura 
de palomas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la presidenta a las 
21:30 horas. 

EL SECRETARIO LA PRESIDENTA 

Fdo.: Antonio Viñuales Pérez Fdo.: Elena Giner Monge 
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